
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子どもの医療費窓口無料（10月～）につづき 

こん 
どは 

給食費無償化が広がっています 

ところが野々市市では… 

県内 
で 

＊加賀市、小松市、七尾市、 

穴水町で小・中学とも無料 
（小松市の小学、七尾市の小中は４月から実施） 

＊他に６市町が一部無料です。 

＊「小中学校の給食費無償化を 
実現したい」（自民・茂木幹事長、３/２１） 

＊県議会で「学校給食の無償化制度の構

築を求める」請願が可決されました。 

３月議会で「給食費無償化」の請願に、岩見議員以外が「みんな反対」 

  一方で「給食費の値上げ」に、岩見議員以外が「みんな賛成」しました。 

○：賛成、×反対 日本 

共産党 

野々市 

フォーラム 
（自民系） 

市政 

議員会 
（保守系） 

公明 
みのり

の会 
（保守系） 

令和 

清栄 
無会派 

給食無償化に ○ × × × × × × 

給食費値上げに × ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

 

学校給食費無償化を求める一票は岩見ひろしへ 

政府や 

県議会で 

新しい議会で、実現までがんばりぬきます 

カギ 

 

「子育て応援の

街」と聞いてい

たのに、ガッカ

リです。 

頒布責任者：種池洋（野々市市本町    ）印刷者：                証紙 

子ども医療費窓口無料まで 

＊ ２０１９年４月、「１８才まで医療費助成」に。「つ

づいて窓口無料を」とくり返し議会で質問。 

 

＊ 昨年秋の岩見議員の「市民アンケート」で子育

て世代の６割が「窓口無料」を 

要望。アンケートを受け取っ 

た市長も「市民の声を真摯 

に受け止める」と回答。 

 

＊昨年の１２月議会。声の広がりで、岩見議員以

外の議員も「窓口無料」を要望するまでに。 

＊市長も「窓口無料」実施を表明しました。 

【声】 電気代・物価高騰で

生活がますます苦しくなり

ました。給食無償化に期待

しています。  （稲荷） 

 ３月２０日、市民の願いがつまった８２２筆の署名

を、市長に提出。市議会での「無償化」否決・値上げ

は、その直後だっただけに、私も本当に悔しいです。 

 しかし「子ども医療費窓口無料」の時 

がそうだったように、市民の声が広が 

れば、必ず政治は動かせます。 

みなさんと一緒に、新しい議会で 

実現まで頑張りぬきます。 

実現まで頑張りぬきます。 
岩見ひろし 


